



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

GOBIERNO CON
ACENTO SOCIAL

SÍNTESIS INFORMATIVA

JEFE DE GOBIERNO

SÁBADO 10 DE FEBRERO DE 2024

JEFE DE GOBIERNO



Resalta enero en el trabajo formal

GENOVEVA ORTIZ

3 MET

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, afirmó que enero de 2024, se convirtió en el mejor inicio de año para la Ciudad de México desde el 2000, en materia de empleo formal, al registrar un total acumulado de 3 millones 450 mil trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

“Enero de 2024, se coloca como el mejor enero que hemos tenido desde el año 2000 en el registro de empleos formales, eso es importante, porque es cada vez más empleo formal, cada vez menos empleo informal, porque eso genera más derechos. (...) Somos la entidad federativa con más trabajadores afiliados al Seguro

El inicio de 2024 se convirtió en el mejor arranque de año para la CDMx desde el año 2000

Social. (...) Y también, para el 31 de enero de 2024, la Ciudad de México se colocó como la entidad federativa con el salario base más alto de todas las entidades federativas del país, es decir, que la Ciudad de México tiene, en promedio, los trabajadores mejor pagados”, apuntó.

El mandatario local encabezó la entrega de apoyos del Programa Seguro de Desempleo Activo y los subprogramas Trabajo Temporal y Empleo Verde, a 7 mil



El mandatario local encabezó la entrega de apoyos del Programa Seguro de Desempleo Activo /CORTESÍA: GCDMX

303 beneficiarios de las 16 Alcaldías de la Ciudad de México, para los que se destinó un presupuesto total de 45 millones 558 mil pesos, con el objetivo de promover la incorporación a actividades laborales de participación social y garantizar el derecho a un trabajo digno.



Seduvi tiene nuevo titular

GENOVEVA ORTIZ

3 MET

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, designó a Inti Muñoz Santini como nuevo titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), quien tomará el cargo a partir del próximo 15 de febrero, en sustitución de Carlos Alberto Ulloa Pérez.

"El titular de @seduviCDMX @Carlos_UlloaP me informó que se separa de dicho cargo a partir del 15 de febrero próximo. Realizará otras tareas relacionadas con la transformación de México. Agradezco su colaboración y compromiso con la Ciudad. (...) A partir del 15 de febrero próximo, @IntiMunoz será el nuevo titular de la @seduviCDMX", publicó el mandatario local en sus redes sociales.



Lo de siempre con Morena, las obras mal supervisadas, declaró el panista Federico Döring /CORTESÍA: PAN CDMX

Critica PAN fallas del STC Metro en Tláhuac

AURELIO SÁNCHEZ

Martí Bâtres debe ofrecer una disculpa pública a las y los vecinos de Tláhuac e Iztapalapa que son usuarios de la Línea 12 del Metro y hoy (ayer) fueron, una vez más, víctimas de la negligencia y suspensión del servicio, lo que ocasionó retrasos por más de 40 minutos, así como el retiro de un tren, coincidieron diputados de Acción Nacional.

Dijeron que es una clara muestra de que Morena no puede con el Gobierno y "no pudieron cumplir en garantizar un servicio de calidad a una semana de la reapertura total".

"Lo de siempre con Morena, las obras mal supervisadas, el Comité Técnico en manos de Riobóo, la Iglesia en manos de Lutero, que no garantizaba la probidad en la reconstrucción y puesta en marcha de la Línea 12", declaró el panista Federico Döring Casar.

Lamentó también que toda la obra pública que hace Morena en la Ciudad siempre se caracterice por falta de supervisión, de mantenimiento y se inauguren cosas que no sirven.

"Eso pasa porque tenemos autoridades más pendientes en las redes sociales de los políticos de oposición que de sus propias responsabilidades, que es dar resultados en su encargo, están más atentos al proceso electoral que en dar resultados en el Gobierno", reafirmó Döring.

La diputada Ana Villagrán recordó que es imperdonable que no funcione al 100 por ciento la Línea 12 del Metro, cuando se supone que hace unos días en la inauguración, el jefe de Gobierno garantizó calidad y un servicio rápido. "Ya vimos que las mentiras son el día a día en el gobierno de Morena en la Ciudad de México".

Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal del PAN, subrayó que el retiro de un tren de la Línea 12 en pleno horario pico y del tramo elevado recién inaugurado y que causó hasta 40 minutos de retrasos en toda la Línea, es una burla para los habitantes de la zona oriente, de Tláhuac e Iztapalapa.



Ejército agradece “apoyo y confianza” al Presidente

Marcha de la Lealtad. El general Luis Cresencio Sandoval dijo que el “bienestar” de la ciudadanía es una prioridad para las fuerzas armadas y destaca acciones tras *Otis*

CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

En la última ceremonia por la Marcha de la Lealtad encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, agradeció al titular del Ejecutivo la “absoluta confianza” depositada en la fuerzas armadas a lo largo de su sexenio.

Durante la ceremonia para la conmemoración del 111 aniversario de dicho suceso, el general secretario destacó la determinación del personal militar para participar en los proyectos estratégicos de la presente administración y ratificó el compromiso de lealtad del Ejército con las instituciones y el pueblo mexicano.

“Con determinación y firmeza nos sumamos al llamado nacional y coadyuvamos en diversos proyectos estratégicos empleando capacidades, conocimientos y experiencias, porque para el instituto armado el bienestar de la ciudadanía es una prioridad.

“Hoy a 111 años de aquel significativo suceso y ante los nuevos desafíos que enfrenta la nación,

quienes formamos parte de las fuerzas armadas le agradecemos a usted, como jefe del estado mexicano, la absoluta confianza y el respaldo que nos ha brindado durante su mandato”.

En su discurso, el titular de la Sedena señaló que además de participar en las obras prioritarias del gobierno federal actualmente hay 342 militares que ocupan diferentes cargos en empresas productivas del Estado “contribuyendo con sus conocimientos, experiencia y profesionalismo al desarrollo colectivo”.

Destacó la participación de las fuerzas armadas en la pandemia de covid-19 y el paso del huracán *Otis* en Acapulco, Guerrero.

“La lealtad es más que palabras, más que decir, es hacer. Para nosotros, los militares, es el compromiso inquebrantable con el que cumplimos con determinación nuestras tareas frente a cualquier tipo de circunstancia.

“Con lealtad cumplimos con nuestras misiones constitucionales y con las tareas que nos encomienda el mando supremo, así lo demostramos ante la pandemia provocada por covid-19 durante la aplicación del plan DNIIE, para auxiliar a la población en caso de desastre como lo

hicimos recientemente en Guerrero ante el paso del huracán *Otis*, en las actividades diarias que se realizan en todo el país para garantizar la seguridad y en la construcción de infraestructura estratégica que tienen como fin el bienestar social”, dijo.

A la ceremonia para conmemorar el 111 aniversario de la Marcha de la Lealtad no acudieron representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, como en ocasiones anteriores.

En tanto, asistió la esposa del Presidente, Beatriz Gutiérrez Müller; el secretario de Marina, el almirante José Rafael Ojeda, y el jefe de Gobierno de Ciudad de México, Martí Batres.

El primer mandatario fue recibido con honores en el Castillo de Chapultepec, al que subió a bordo de un vehículo militar humvee junto a los titulares del Ejército y Marina.

En la entrada del alcázar, el Presidente saludó al jefe de Gobierno capitalino e integrantes de su gabinete que se encontraban en el presidium.

Asimismo, realizó el pase de lista de honor de los cadetes del Colegio Militar, quienes el 9 de febrero de 1913 escoltaron al entonces presidente Francisco I. Madero en su trayecto rumbo a Palacio Nacional, luego de un pronunciamiento en contra del entonces mandatario.